
Der Ausschussvorsitzende verwies auf den Antrag, die Dringlichkeitsentscheidung und die 
Antwort der Verwaltung. 
 
Hierzu gab es keine Wortmeldungen. 
 


